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Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt): 

Name GF-Posten  

Sebastian Jaster Finanzen und Inneres Anwesend 

Nathalie Schmidt Hochschulpolitik Entschuldigt 

Fabian Köhler Lehre und Studium Entschuldigt 

Alexander Busch Öffentlichkeitsarbeit Anwesend 

Tim Rothbarth Personal Anwesend 

N.N. Soziales Unbesetzt 

Referent:innen (bzw. Vertreter:innen) (ständige Gäste): 

Name Referat  

Matthias 

Zagermann 

Datenschutz  

Sven Herdes Service und Förderpolitik  

Daniel Duschik Mobilität  

Marian Schwabe Struktur Anwesend 

Christoph 

Johannes Kleine 

Technik  

N.N. Vernetzung Unbesetzt 

N.N. Hochschulpolitik Unbesetzt 

N.N. Gleichstellungspolitik Unbesetzt 

Adrian Neef Politische Bildung  

Georg Rennert Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen  

Matthias Lüth Lehre und Studium  

N.N. Kultur Unbesetzt 

Robert Sterzing Sport  

Sebastian 

Schmidt 

Qualitätsentwicklung  

Lutz Thies Öffentlichkeitsarbeit  

Lothar Michael 

Martin Keßler 

Internet Anwesend 

N.N. Ausländische Studierende Unbesetzt 

N.N. Integration behinderter und chronisch 

kranker Studierender 

Unbesetzt 
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Claudia Meißner Soziales Anwesend 

Christian Soyk Studentenwerk  

N.N. Studieren mit Kind Unbesetzt 

N.N. Personal Unbesetzt 

Gäste: Matthias, Lüth, Virginia Sengewald, David Färber 

 

Protokoll: Tim Rothbarth 

Beginn: 13:08 Uhr 

Ende: 14:01 Uhr 

Tagesordnungspunkte/Themen 

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst 

wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde. 

 

Die Sitzung ist mit drei von fünf anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 

 

Marian wird eingangs darauf hingewiesen, dass er bitte nicht dazwischen quatschen 

soll. 

 

1. G-18120301 Weihnachtsfeier FSR Wirtschaftswissenschaften 

Der FSR WiWi möchte am Montag, 10.12.2018 im Zimmer 15 und Zimmer 18 der 

StuRa-Baracke seine Weihnachtsfeier ausrichten. 

Da es aktuell über 20 (ca. 25) Leute gibt, die daran teilnehmen würden, wurde 

nach einer Ausweichmöglichkeit zum FSR-Büro gesucht und im StuRa angefragt. 

Zunächst gab es seitens Frau Schwarzkopf eine unverbindliche Zusage und 

später wieder eine Absage gegenüber dem FSR WiWi. 

 

Alex sieht grundsätzlich kein Problem in der Nutzung durch den FSR WiWi. 

 

Tim hat Bedenken bezüglich der Nutzung durch den FSR WiWi, da es in den 

vergangenen Zeit viele negative Schlagzeilen über den FSR WiWi gab. Weiterhin 

hat er große Bedenken, dass evtl. auch in Büros gefeiert wird. Auch sieht er 

äußerst ungern die Nutzung des Zimmer 18. 

Weiterhin existieren gerade diverse Unstimmigkeiten zwischen dem FSR, dem 

Dekanat, dem SG Liegenschaften und dem Sicherheitsdienst. 

 

Virginia und Matthias würden die Verantwortung für das saubere Hinterlassen 

der Baracke und das anschließende Verschließen der Baracke übernehmen. 
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Die Veranstaltung würde von 18:00 Uhr bis 03:00 Uhr dauern. 

 

Hiermit erfolgt eine Belehrung, dass sich alle Anwesenden beim Alkoholkonsum 

dringend zurückhalten sollen!!! 

 

Zimmer 18 soll bitte nur als Küche und nicht als allgemeiner Aufenthaltsort 

während der Veranstaltung genutzt werden. 

 

Die Anwesenden Vertreter:innen des FSR WiWi wurden informiert und haben all 

dies zur Kenntnis genommen. 

 

Vorsichtshalber werden die Hinweise zur Brandmeldeanlage nochmals 

ausgehändigt. 

 

2. G-18120302 Aktuelles aus den Geschäftsbereichen 

-Finanzen und Inneres: 

nichts. 

 

-Lehre und Studium: 

Fabi ist noch nicht wieder da. 

 

-Öffentlichkeitsarbeit: 

Der Rückbau der Uniwahlwerbung findet gerade statt. 1,5 Tonnen Saft wurden 

gelehrt. 

Es gibt einen StuRa-Adventskalender, der gerade eine hohe Nachfrage genießt. 

Bezüglich weiterer Türchen wird Alex noch mit anderen Referaten reden. 

 

-Soziales: 

Nathalie ist nicht da. Es gab eine Mail bezüglich der Überarbeitung der 

Härtefallordnung und den Forderungen zur einer eventuellen Novellierung 

BAföG. 

 

- Hochschulpolitik: 

Nathalie ist nicht da. 

 

-Personal: 

Es gab ein Treffen mit dem Gesundheitsdienst bezüglich der Einbindung der 

Studierendenvertretung in das universitäre Gesundheitsmanagement. Ausgang: 

offen. 
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3. G-18120303 Rundmail Weihnachtsveranstaltungen 

Vorbehaltlich kleinerer redaktioneller Änderungen (Rechtschreibung und 

Grammatik) gibt es nur Zustimmung. 

Ohne Gegenrede gecleart. 

 

Es gab es auch eine Anfrage vom Club HängeMathe. Inhaltlich würden wir das 

gerne mitverteilen, jedoch würden wir sehr gerne auch anderen Clubs 

entsprechende Möglichkeiten bieten und sehen an dieser Stelle davon ab und 

vergrößern das nächste Mal den Radius des Aufrufs. 

 

4. G-18120304 Aktuelles aus dem Service-Büro 

Materialverleih Dies academicus 2019: 

integrale hat für Mai 2019 das halbe Lager angefragt. 

Die Frist beträgt nach Richtlinie 3 Wochen. Da es sich jedoch um eine sehr große 

Veranstaltung (mit hohem Finanzrahmen) handelt schlägt Tim vor, dass das 

Material jetzt schon „vorresversiert“ werden kann, integrale sich aber 

spätestens 8 Wochen vor Veranstaltung verbindlich noch mal zurückmelden 

muss. Andernfalls erlischt die „Vorresevierung“. 

Ohne Gegenrede angenommen. 

 

5. G-18120305 Ordnung FSR der philosophischen Fakultät 

Auf Grundlage des Prinzips „Jede Person aus der GF muss mal“ kümmert sich 

Alex darum. Er wird den FSR anschreiben und uns auf dem aktuellen Stand 

halten. 

 

6. G-18120306 Rundmail Nextbike 

David hat einen Entwurf der Mail eingereicht. Alex regt an die Mail ggf. mit 

weiteren Inhalten auszuschmücken. 

Da es eventuell einen Terminkette gibt verlässt David zum Telefonieren den 

Raum. Wir warten und lästern währenddessen über ihn. David ist wieder da. Ob 

es eine Terminkette gibt ist leider noch unklar. 

Die Umfrage zu Nextbike ist leider nur auf Deutsch verfügbar. Darauf wird im 

englischsprachigen Text hingewiesen 

GO-Antrag auf Vertagung von Tim: 

Ohne Gegenrede vertagt. 

 

7. Sonstiges 

Unter diesem TOP wurde nichts angesprochen. 


